

令和6年度 園評価 アンケート結果報告 について

園名 御前崎市立白羽保育園

対象者人数 ( 66名 ) 回収人数 ( 63名 ) ( 回収率 96% )

日頃より本園へのご理解ご協力を頂き、誠にありがとうございます。保護者の皆さまにご協力いただきましたアンケートの集計ができましたのでご報告いたします。頂いたご意見の中には、職員への激励の言葉とともに、保育の反省点や園への思いもありました。貴重なご意見として受け止めていきます。

No.	項目	評価			
①	お子さんは園に通うことを楽しみにしていますか？	非常にそう思う	そう思う	あまり思わない	全く思わない
		30人 (48.0%)	30人 (48.0%)	3人 (4.0%)	0人 (0%)
②	お子さんは家庭や園で明るい挨拶をしていますか？	非常にそう思う	そう思う	あまり思わない	全く思わない
		17人 (27.0%)	41人 (65.0%)	5人 (8.0%)	0人 (0%)
③	お子さんは毎日朝食を食べていますか？	毎日食べている	ほぼ食べている	あまり食べない	全く食べない
		48人 (76.0%)	14人 (22.0%)	1人 (2.0%)	0人 (0%)
④	お子さんは早寝の習慣がついていますか？	非常にそう思う	そう思う	あまり思わない	全く思わない
		13人 (21.0%)	36人 (57.0%)	11人 (17.0%)	0人 (0%)
⑤	子育てを楽しんでいると感じていますか？	とても感じている	感じている	あまり感じない	全く感じない
		23人 (37.0%)	40人 (63.0%)	0人 (0%)	0人 (0%)
⑥	現在、お子さんの発達に不安を感じていますか？	全く感じない	あまり感じない	少し感じている	非常に感じている
		18人 (29.0%)	32人 (50.0%)	13人 (21.0%)	0人 (0%)
⑦	の質問に「非常に感じている」「少し感じている」と答えた方のみ → 園の支援体制に満足していますか？	満足している	まあ満足	やや不満	不満
		9人 (70.0%)	2人 (15.0%)	2人 (15.0%)	0人 (0%)
⑧	園の雰囲気は明るく、子どもたちが楽しそうに生活できると感じますか？	とても感じている	感じている	あまり感じない	全く感じない
		39人 (62.0%)	24人 (38.0%)	0人 (0%)	0人 (0%)
⑨	園での行事や生活の中で、子どもさんの成長が感じられたり、安心できたり、子育てのヒントになったり、前向きになれたりしましたか？	非常にそう思う	そう思う	あまり思わない	全く思わない
		40人 (63.0%)	23人 (37.0%)	0人 (0%)	0人 (0%)
⑩	職員は、おたよりや日頃の会話を通して、クラスの子どもの様子を伝えてきましたが、それらは理解できる内容でしたか？具体的に伝わりましたか？	非常にそう思う	そう思う	あまり思わない	全く思わない
		38人 (60.0%)	24人 (38.0%)	1人 (2.0%)	0人 (0%)

【保護者様より】

- ☆連絡ノートやお迎えの際、様子を細かく教えてくれて嬉しいです。保護者の気持ちもわかってくれて、なんでも話せました。
- ☆保育園では良い子で安心です。園に行くことを楽しみにしています。☆親の知らない間にできることが増えていてびっくりです。
- ☆先生が笑顔でやさしく接してくれて、園に行くのが楽しくなりました。☆今では自分の気持ちを出せて、毎日楽しく園に通っています。
- ☆転園して、不安でしたが、安心して通えるようになりました。
- ☆その子その子の得意なところを生かしてくださりありがとうございます。
- ☆子どもたちがやりたいことをやらせてくれて、子どもの意見を大事にしてくれているのが伝わります。
- ☆食物、生き物、食べ物など、いろいろ触れさせてくださりありがとうございます。
- ☆閉園になってしまうのが寂しいです。残り数か月ですがよろしく願います。
- 早起きが苦手です。●食への関心が薄いです。

【園より回答】

◎園評価アンケートへの回答ありがとうございました。全体的に昨年と似たような回答結果の数字となりました。保護者の方が就労しながら仕事と子育てを両立していけるよう、園は、常に保護者に寄り添い、共に子育てできる体制でありたいと努めてまいりました。結果より、「子育てが楽しい」と感じていらっしゃる方は100%でした。嬉しい結果でした。

そんな中、「朝食をあまり食べない」「早ね早起きが習慣付かない」方もいらっしゃる、安心して園に預けられるような体制、保護者の方々を支えていけるようなサポートの必要性も感じました。また、「子どもさんの成長に不安を感じる」方も多く、保護者の方が日々悩みながら子育てしていらっしゃることも伝わります。園としての役割、任務を改めて痛感し、反省いたしました。

●昨年のアンケート結果より、今年度は「統合に向けた行事の在り方」や「行事の人数制限」また「リサイクル活動について」など、改善してまいりました。保護者の方々に喜んでいただけて良かったです。

※白羽保育園での生活も残りわずかとなってまいりました。私たちが寂しい限りですが、一日一日を大切に。最後まで精一杯保育に努めてまいります。

どうぞよろしくお願いいたします。

白羽保育園 園長：横田 留美子